

## El Gobierno cesará a los altos cargos que no acaten la legalidad

El Govern asegura que “no está sobre la mesa” convocar elecciones ahora. Hacienda se dispone a desmontar la nueva agencia tributaria de Cataluña

A. DÍEZ / J. J. MATEO / A. MAQUEDA  
M. NOGUER, Madrid / Barcelona  
Mariano Rajoy se prepara para activar el próximo sábado la destitución del presidente Carles Puigdemont, el vicepresidente Oriol Junqueras y sus 12 consejeros, y estará pendiente de la actitud de los más de 150 altos cargos de la Administración catalana por si tu-

viera que aplicarles la misma medida. Inicialmente, el Gobierno se plantea que sean ellos quienes lleven adelante la gestión ordinaria y cotidiana de la Generalitat hasta que se celebren elecciones autonómicas. Si hay más destituciones será porque los afectados habrán optado por vulnerar la legalidad en línea con el desafío in-

dependentista. Por su parte, Hacienda se propone desmantelar todas las estructuras de la nueva agencia tributaria que el Govern había anunciado “para el minuto

uno de la independencia”. Puigdemont continúa resistiéndose a la vía que le sugieren sectores de su propio partido para evitar la intervención total de la Generalitat. La opción de convocar ahora elecciones “no está sobre la mesa en estos momentos”, aseguró ayer el portavoz Jordi Turull.

EDITORIAL

Entre todos

PÁGINA 12

PÁGINA 16 A 23

## La victoria de Abe permitirá a Japón tener un Ejército convencional

El primer ministro anuncia firmeza contra Corea del Norte

MACARENA VIDAL LIY, Pekín  
La amplia victoria del PLD en las elecciones legislativas de ayer permitirá al primer ministro Shinzo Abe abrir el camino para una reforma de la Constitución que dote a Japón de un Ejército convencional ante la alarmante amenaza de Corea del Norte. Abe, con mayoría de dos tercios en la Cámara baja, será el jefe de Gobierno que más tiempo habrá estado en el cargo desde el final de la Segunda Guerra Mundial.

PÁGINA 3

## El peronismo libra en las urnas una batalla feroz por el liderazgo

CARLOS E. CUÉ, Buenos Aires  
Los argentinos acudieron ayer a las urnas para renovar a 127 diputados y 24 senadores y tomar dos decisiones clave: el poder que dan al Gobierno de Mauricio Macri, claro favorito, y quién liderará el peronismo, sumido en una batalla interna. Cristina Fernández de Kirchner pugnaba por un escaño en el Senado para volver a optar a la presidencia del país.

PÁGINA 8

ADEMÁS

## La OMS rectifica y le quita el puesto de embajador a Mugabe

La Organización Mundial de la Salud sucumbe a las duras críticas por el nombramiento del presidente de Zimbabue.

P10



Pintada en una calle de Barcelona un día después del anuncio de la aplicación del artículo 155 de la Constitución en Cataluña. / GONZALO FUENTES (REUTERS)

Tras los contactos iniciales, Carmen Calvo y José Luis Ayllón agilizaron el acuerdo

## Así se negoció en diez días el artículo 155

JORDI PÉREZ COLOMÉ, Madrid  
La negociación del artículo 155 entre el Gobierno y el PSOE fue un esprint. Al margen de las conversaciones entre Mariano Rajoy y Pedro Sánchez, la primera reunión se celebró inmediatamente después del 1 de octubre. No iba a haber referéndum, pero acabó ocurriendo, y la Generalitat avanzaba en su hoja de ruta. Aquella semana se citaron cinco

personas: la catedrática de Derecho Constitucional y miembro de la ejecutiva del PSOE Carmen Calvo, los diputados Meritxell Batet y José Enrique Serrano, ex jefe de gabinete de Felipe González y de José Luis Rodríguez Zapatero, y, por parte del PP, el secretario de Estado de Relaciones con las Cortes, José Luis Ayllón, y el asesor del partido Pedro Arriola.

PASA A LA PÁGINA 17

**NORTHGATE**  
Renting Flexible

Vehículos a la medida de tu negocio.  
¡Como si cayeran del cielo!

900 923 900 Northgate.Es



Desolación en Carballada de Avia tras el incendio P26

Cómo desmontar una nuclear: Garoña mira a Zorita P48 y 49

deportes

Joan Mir, el campeón que cambió la tabla por las motos

La regata más dura del mundo zarpa con tripulaciones mixtas